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令和６年７月１日（月曜日） 

文教・子育て委員会 

第２委員会室 

出席議員 

 山口 悟、金内義和、西本眞造、蔭山敏明、 

石堂大輔、萩原唯典、三浦充博、牧野圭輔、 

谷川真由美 

開会                ９時５４分 

こども未来局            ９時５４分 

職員紹介 

事業概要説明 

質問               １０時２０分   

（質問） 

保育施設等における私立施設の位置づけが非常に

大きくなってきているが、私立施設においても市立施

設のように情報提供をしてもらえるのか。 

（答弁） 

就学前教育・保育施設の再配置等を進めていくに当

たり、姫路市就学前教育・保育施設の在り方方針実施

計画（第 2期）において、私立施設の導入も検討して

いる。 

事業者等の選定を適正に実施するためにも選定過

程等については、可能な範囲で説明していきたいと考

えている。 

（質問） 

 市立施設の日常保育の内容は、市内共通のものであ

り、私立施設についてもそれに準じているとは思うが、

運営事業者に任せたままではなく、文教・子育て委員

会にも情報提供がなされ、議論をしていくべきと思う

がどうか。 

（答弁） 

私立施設では、それぞれで特色のある教育・保育を

実施しているが、市として守ってもらう教育・保育の

標準的基準がある。 

新たに認定こども園化する施設は、市、事業者及び

保護者の 3者で教育・保育内容を協議していくことに

なるが、どのような形で情報提供が行えるかについて

は、今後の検討課題としたい。 

（質問） 

 それぞれの私立施設において、特色ある取組を実施

しているのは分かるが、私立施設の位置づけが非常に

大きくなってきているので、しっかりと情報提供して

もらいたいがどうか。 

（答弁） 

委員会において分かりやすい説明をしていきたい

と考えている。 

（質問） 

 こども誰でも通園制度の試行的事業について、申込

期間が終了し、第 1期の利用期間が 7月 8日から始ま

るが、どのような申込状況であったのか。 

（答弁） 

 6月 14日の締切りまでに 128名の申込みがあった。 

月曜日から金曜日まで午前と午後の時間帯を設定

していたが、同じ施設でも抽選となる時間帯と比較的

余裕のある時間帯があった。 

中央乳児保育所と市川台保育所では 13 の時間帯で

抽選が発生し、その結果、利用ができない人には、空

きのある時間帯への申込の変更ができるよう取り組

んでいるところである。 

（質問） 

 前之庄こども園の状況はどうか。 

（答弁） 

 限度枠まで申込みがあった時間帯もあれば、申込み

がなかった時間帯もあり、比較的空いている状況であ

る。 

（要望） 

 試行的に取り組むものであり、しっかりと安全に配

慮されたい。 

こども未来局終了         １０時２８分 

 

教育委員会            １０時２８分 

職員紹介 

事業概要説明 

質問               １１時１４分   

（質問） 

スクールサポーターの配置状況と児童生徒の利用

状況について説明してもらいたい。 

（答弁） 

あかつき中学校を含む 36 中学校、長期欠席児童が

多い 18 小学校の合計 54校中、本日時点で 53校への

配置が完了している。 

配置ができていないのは、坊勢中学校 1校である。 
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離島の関係で通勤が困難であるとの声を聞いており、

これからも引き続き募集していく。 

また、利用状況については、とても丁寧に児童生徒

に関わり、今まで教室に行けなかった生徒の意識が前

向きになっている事例もあるとの報告を受けている。 

（質問） 

 自校外プール活用事業について、活用状況とプール

までの移動手段について説明してもらいたい。 

（答弁） 

本年度から、野里小学校がＳＵＮ姫路スイミングス

クールを、城陽小学校がＮＳＩ姫路スイミングスクー

ルを、香呂南小学校が市立香寺温水プールを使用して

いる。 

子どもたちは、快適な環境で水泳授業を受けており、

雨でも中止にならないため、計画的な実施ができてい

る。 

プールまでの移動手段は、市が借り上げたバスを利

用している。 

（質問） 

 令和 6 年度予算に計上されている白浜小学校の学

校用地買収について、本会議質問でも取り上げたが、

購入を進めているということなのか。 

（答弁） 

このたび予算計上しているのは、本会議質問のあっ

た土地とは異なる土地である。 

（質問） 

 新市立高等学校設置特別委員会との所管事項のす

み分けについて説明してもらいたい。 

（答弁） 

 新市立高等学校設置特別委員会の審査方法にもよ

るが、市立 3校の教職員の報酬給与費や教育課程等は

文教・子育て委員会の所管になると考えている。 

（質問） 

 市立 3校の学校運営上の話は、文教・子育て委員会

で行っていくという理解でよいか。 

（答弁） 

 そのとおりである。 

教育委員会終了          １１時１４分 

 

協議事項             １１時１４分 

・行政視察について 

10月 30 日（水曜日）、31日（木曜日）に 1泊 2 日で

行うことに決定。視察先及びテーマについて正副委員

長に一任することに決定。 

休憩               １１時２０分 

 

再開               １２時５７分 

現地視察             １２時５７分 

・姫路市立城東保育所 

・姫路市立城東幼稚園 

現地視察終了           １４時４０分 

閉会               １４時４０分 


